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Culte de Noël au temple de Vers-l'Église (radio et
télévisé) 
25 décembre 2024
Temple de Vers-l'Eglise
Pierre Alain Mischler
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